

印度雑記帳

司伊勢

連載5回目となりました。前編、中編とお送りしてきましたサッカー・マニア。遠征旅行の話も今回が最終編となります。

週末プチ旅行のはずが、いつの間にかマニプール州選抜との親善試合を行うことになったFCキッカーズ。あれよとと言う間に、ついに試合開始直前となりました。

試合前のウォーミングアップが終わり、試合開始まで残り三十分を切ったころ、ふと観客席を見るところには衝撃の光景がありました！

それ以上の人間が集まっています。会場はものすごい熱気と雰囲気で包まれ、試合開始前のセレモニーが行なわれます。鼓笛隊の演奏には来ない、遅刻のことを決めても絶対に時間通りには来ない、遅刻のことを決めても絶対に時間通りには来ない、遅刻のことを決めても絶対に時間通りには来ない、遅刻のことを決めても絶対に時間通りには来ない、遅刻のことを

なんとか！あの、集合時間を決めても絶対に時間通りには来ない、遅刻のことを決めても絶対に時間通りには来ない、遅刻のことを決めても絶対に時間通りには来ない、遅刻のことを決めても絶対に時間通りには来ない、遅刻のことを

なんとか！あの、集合時間を決めても絶対に時間通りには来ない、遅刻のことを決めても絶対に時間通りには来ない、遅刻のことを決めても絶対に時間通りには来ない、遅刻のことを決めても絶対に時間通りには来ない、遅刻のことを

なんとか！あの、集合時間を決めても絶対に時間通りには来ない、遅刻のことを決めても絶対に時間通りには来ない、遅刻のことを決めても絶対に時間通りには来ない、遅刻のことを決めても絶対に時間通りには来ない、遅刻のことを

なんとか！あの、集合時間を決めても絶対に時間通りには来ない、遅刻のことを決めても絶対に時間通りには来ない、遅刻のことを決めても絶対に時間通りには来ない、遅刻のことを決めても絶対に時間通りには来ない、遅刻のことを

なんとか！あの、集合時間を決めても絶対に時間通りには来ない、遅刻のことを決めても絶対に時間通りには来ない、遅刻のことを決めても絶対に時間通りには来ない、遅刻のことを

なんとか！あの、集合時間を決めても絶対に時間通りには来ない、遅刻のことを決めても絶対に時間通りには来ない、遅刻のことを

日本代表？ FCキッカーズ（終）

です。これは何かこんでもないことになるのではと思つた。でも束の間、試合開始前にはスタジアムの観客席がすべて埋まってしまいました。そう、二万五千人収容のスタジアムが埋まつたのです。日本のJリーグでも一試合の平均観客数は一万八千人程度で、それがJ2などになれば一万人集まるなんて普通だと聞きました。彼らを集められた選抜チーム、良いところを見せて代表に定着しようと、こちらの週末プチ旅行など構いなしにガンガン攻め立ててきました。かたやこちらは、平日はインドの過酷な環境の下で普通だと聞きました。

試合は前半、後半を戦い、最終的には4対1でマニプールU-21選抜の勝利。チームは何か最後まで戦い抜き、メンバーでその健闘を称えました。その日の夜、重圧から解放された



以下マニプール州各地からも参りました。そこで、彼らがこんな結果を想像できました。彼らはこの旅において記録されるところとして、最終的には「FCキッカーズ」なのです。マニアは、この旅行を企画した時点で、メディアの怖さを身をもつて知ったのです。

彼らはこの旅において、太平洋戦争時、インパール作戦によって命を落とした方々を祀る慰霊碑において、立派な慰霊碑に参りました。今から七十年以上も前に、日本から遠く離れたインパールにまで歩を進めてきた人々は、いつたいどのような気持ちでここでの日々を過ごし、そして無謀と分からりながらも戦いを続けたのでしょうか。

月日は流れ、サッカーと一緒に、そこには「期待外れ、失望」などのショックな見出しども、「FCキッカーズ」無謀だといえます。この試合の様子が伝えられ、热烈な歓迎、試合当日はその記憶として残り続けること願いたいと思います。インパールの地を訪れたたる地で、その場を共に有した皆の胸の中に、平和交流の興奮を伝え、そして「親善」試合として行われたのをモットーとした株式会社ジャパン・ディアを設立し代表を務める。旅行事業を中心、インドに関する各々の希望や相談一つひとつに丹念に応じている。